



CONTRACRÓNICA | CELEBRACIÓN

Premio al esfuerzo

Familiares y amigos de los doctores y profesores premiados llenaron el Paraninfo

I. ALONSO

SIC iuro et sic volo" (Así lo juro y así lo quiero). Una frase que resume los años de trabajo, esfuerzo y sacrificio de quienes desde ayer poseen "la facultad de enseñar, comprender e interpretar", tal y como reza el antiguo ceremonial de investidura de nuevos doctores. Y es que, un año más, la Universidad de Salamanca y la Universidad Pontificia, con sus respectivos rectores al frente **Daniel Hernández Ruipérez** y **Ángel Galindo**, volvieron a demostrar su buena sintonía durante la celebración de Santo Tomás de Aquino.

Tradición y solemnidad, pero también mucha emoción contenida. La misma que ayer sintieron los familiares de la profesora **Eva Martín del Valle**, su madre **Ángela del Valle** y sus hermanos **Rosa**, **Isidro** y **Jesús Martín**, al escuchar su brillante lección académica. Para orgullo también el de **Claudia**, **Adrián** y **David** —algunos de los asistentes más jóvenes— al ver a su madre y tía, **Yaremi Quirós**, investida como nueva doc-

tora. También casi sin poder creérselo, la familia de **José Luis Sardiña** (sus hermanas **Verónica** y **Ana María**, su madre **Manoli** y su tía **Ana Belén**) que ocupaban rápidamente su lugar en el Paraninfo para no perderse ni un detalle. Igual que los profesores chilenos **Juan Aguilar** y **Javier Ollarzo** que, junto a un grupo de treinta compatriotas, aplazaron una visita a Béjar para acompañar a su amiga **Carmen López** en un momento tan importante en su carrera. Abrazos, besos y fotos, muchas fotos, para inmortalizar el gran día del profesor **Bernardo Moreno**, arropado por dos de sus colegas, **Jesús Hernández** y **Rita Carabias**, o de las jóvenes investigadoras **Carmen Pablos** y **Danielle Costa**, premios Filíperva, junto a **Adoración Martín** y **Cristina Lucas**. Entre los asistentes tampoco faltaron autoridades como **Bienvenido Mena**, **Agustín Sánchez de Vega**, que llamó la atención por acudir sin corbata, **Miguel López Quevedo**, los senadores **José Muñoz** y **Elena Diego** o los cónsules **Augusto Pimenta**, **Roberto Humberto Dengler** y **José Carlos Palomino**.